"M. Paul-Henri Spaak est élu président de l'Assemblée de la communauté du charbon et de l'acier" dans Le Monde (12 septembre 1952)

Légende: Le 12 septembre 1952, le quotidien français Le Monde commente la nomination de Paul-Henri Spaak à la présidence de l'Assemblée commune de la Communauté européenne du charbon et de l'acier à Strasbourg.

Source: Le Monde. dir. de publ. BEUVE-MÉRY, Hubert. 12.09.1952, n° 2373; 9e année. Paris: Le Monde. "M. Paul-Henri Spaak est élu président de l'Assemblée de la communauté du charbon et de l'acier", auteur: Schwoebel, Jean, p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/m_paul_henri_spaak_est_elu_president_de_l_assemblee_d e_la_communaute_du_charbon_et_de_l_acier_dans_le_monde_12_septembre_195 2-fr-300da20b-cado-4d07-ad34-396be3036e27.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.

